令和3年度学習発表会報告

12月3日(金)・4日(土)に、令和3年度学習発表会が行われました。今年度は、新校舎に移転してから、初めての学習発表会でした。舞台発表、展示、作業販売を通じて、児童・生徒はもてる力を十分に発揮することができました。また、感染症対策のため、学年ごとの時間指定制や事前注文制での作業販売など、御来場いただいた皆様にはご不便をおかけしました。しかしながら、児童・生徒の日々の学習の積み重ねの成果を見ていただく、意義のある2日間となりました。また、交流校の日野市立七生緑小学校、日野市立夢が丘小学校、日野市立日野第三中学校、都立日野高等学校、PTAの作品展示など多くの方々の協力によって盛り上がった学習発表会になりました。来校にあたり、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

舞台発表 1日目

中学部1年 「映画音楽の世界」

中学部1年生は、映画音楽をテーマに決め、3つの曲に合わせて、ダンスを披露しました。魔女の宅急便では、ほうきを使い、掃除している場面を表現しました。 ハリー・ポッターでは、スカーフを使い、色分けで順番に表現したり、前列と後列で動きを変えて表現をしたりしました。アラジンでは、リズミカルなダンスを披露しました。それぞれのチームが一生懸命に練習し、素晴らしい舞台となりました。

中学部2年 「進路見学に行こう」

中学部2年生は、授業や進路学習で"仕事をするうえで大切なこと』について学習してきました。今回は、"進路見学に行く"と言う設定で、IC カードにチャージするやり方、電車でのマナー、身だしなみ、言葉遣い、ナレーションのグループに分かれ、スライドや劇などで分かりやすく発表しました。それぞれが自分の役割を理解し、覚え、中学生らしい発表ができました。

中学部3年 「泣いた赤おに2021」

中学部3年生は、国語の教科書から「泣いた赤おに」を題材として選びました。 音楽で学習したダンスや歌、体育で学んだ武道、オリンピック・パラリンピックで 注目を浴びた手話を取り入れ、「友情・優しさ」をテーマとした作品にまとめました。 美術で描いた背景は物語の世界観にぴったりなものとなり、生徒一人一人の個性と 学年集団としてのチームワークが、舞台の上で感動的な物語を紡いでくれました。

高等部ダンス部 「Party!」

高等部ダンス部は、とにかく楽しく元気に!をテーマに練習を重ねてきました。発表を見ていただいた方、全員が「Party」に来たような気分になれたらと願いを込め、18名で練習を重ね、発表に臨み、大成功させることができました。

舞台発表2日目

小学部低学年 「ねがいをかなえてオラフ」

雪が降らなくて、元気がないオラフを 励ますために、みんなで、力を合わせ



ました。まず、2年生。「ペンギンのゆきちゃん」や「スノーマジック」のダンス、木から果物を取って、オラフにあげました。次は、1年生。鈴の演奏とかわいい「ゆきだるまのチャチャチャ」のダンスを披露しました。

最後は、3年生。カイトの曲にのせて、雪の精に願いを届け、雪の精がバトンダンスを披露しました。

小学部高学年

「 なないろ ファンタジア 」 ~音楽と表現の世界~

6年生が幕間のナレーションや



プログラムめくり、開始の合図などを担当して、3つの学年をつなぎました。 背景画(写真)は、4年生が下地の青、5年生が星、6年生が虹を描き、みんなで作りました。4年生は「♪禿山の一夜」「♪魔法使いの弟子」「♪花のワルツ」、5年生は「♪ありのままで」「♪ジャンボリミッキー」、6年生は「♪カルメン前奏曲」「♪アンダー ザ シー」「♪エレクトリカルパレード」を表現しました。 たくさんの拍手をありがとうございました。

高等部1年 「ニッポン史~昭和・平成・令和~」

高等部1年生は、昭和・平成・令和を、それぞれの時代を 彩った音楽やダンスで振り返りました。

「昭和」チームは、ザ・ドリフターズのコミカルでユーモラスなダンスを披露しました。「平成」チームは、平成のヒット曲「小さな恋のうた」をカッコ良く合奏しました。「令和」チームは、Youtube 発信のハンドクラップダンスを一生懸命踊りました。生徒一人一人が楽しんで力を発揮できました。たくさんの拍手をありがとうございました!



高等部2年 「走れメロス」

高等部 2 年生は誰もが知る太宰治の名作「走れメロス」を現代版にアレンジし、劇として発表しました。空手あり、ダブルダッチあり、剣道あり、バンド演奏あり、ダンスあり、と盛りだくさんの内容でした。本番は多くの生徒が自分らしく演技でき、多くの「良かったよ」「感動したよ」「素敵だったよ」の声をいただきました。応援ありがとうございました。



高等部3年 「明日があるさ~今できることを一生懸命に!~」

高等部3年生は学年のスローガンである「今できることを一生懸命に!」をテーマにして、「ノーモアコロナウイルス・ナナオリンピック・修学旅行」の3幕構成で発表しました。事前に収録した動画を織り交ぜながらの発表だったので、動画と自分の出番とのタイミングを何度も練習してきました。

現場実習があり、全員がそろう機会が少なかったにもかかわらず、本番ではしっかりと発表の形にもっていく力は"さすが3年生"と思うばかりでした。みんなで励まし合い、助け合って、一人一人が輝く素晴らしい発表となりました。

たくさんの拍手、ありがとうございました。

生徒実行委員

生徒実行委員はスローガンの選考・決定から、全校への呼びかけ、当日の校内放送、ステージ発表のアナウンスまで、昼休みなど多くの時間をかけて、学習発表会に向けて準備を進めてきました。全校の一人一人が、ステージ発表での自分の出番に集中し、練習の成果を発揮できるよう、サポートすることができました。